



KONDOLENZEN

Alban Scheiber



Mit großer Trauer nehmen wir Abschied
von

Alban Scheiber

Er ist am 15. August 2014 im Alter von 78 Jahren, von uns gegangen.

Seiner Lebensleistung als mutiger Visionär und Pionier begegnen wir mit hohem Respekt.

Schon als er im Alter von 26 Jahren das von seinem Vater Angelus Scheiber gegründete Hotel Hochgurgl übernahm,
war es für ihn selbstverständlich, aus einer Alm eine Top-Destination für Schifahrer zu machen.

Top Hochgurgl war sein Lebenswerk, das er mit klugen unternehmerischen Handeln, Visionen, Mut und Geschick zu großem Erfolg geführt hat.

Neben dem stetigen Wachstum nach oben hat er aber nie die Mitarbeiter aus den Augen verloren. Als großes Familienunternehmen
konnte für mehrere hundert Mitarbeiter eine gesicherte Arbeit und für deren Familien eine Existenz geschaffen werden.

Sein vorbildliches unternehmerisches Handeln wird stets unser Auftrag sein, sein Lebenswerk bestmöglich weiterzuführen.

Seine dauernde Präsenz, seinen Charme, seinen Humor und seinen Rat werden wir ebenso vermissen wie die Möglichkeit zum kurzen Gespräch.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie. Wir teilen ihre Trauer zutiefst.

Für die Liftgesellschaft Hochgurgl
Anton Schiefer, Reinhard Regensburg,
Franz-Josef Leiter
und Mitarbeiter

Für das Top Hotel Hochgurgl
Direktor Martin Kuprian
mit den langjährigen Mitarbeitern

Für die Schischule Hochgurgl
Georg Gufler
mit Schülern

Trauerkerzen



Almut und Björn Meier
04.10.2014



Heimo Katholnig
24.08.2014



Martina Pilch
20.08.2014



luis und monika gurschler rabl
19.08.2014



Ernst Rahnefeld + Brigitte
18.08.2014



Christel und Hannes Linser
18.08.2014

Kondolenz